

Compromiso medioambiental

27/02/2015

Nuevo apartado web para fomentar el medio ambiente.

IGGA crea un nuevo apartado web para fomentar el medio ambiente.

El estudio de diseño y arquitectura IGGA Internacional ha puesto en marcha un nuevo apartado, integrado en su portal de Internet, dedicado al medio ambiente.

A través de este espacio online, los internautas, clientes y proveedores disponen de toda la información relativa al compromiso medioambiental de la firma, así como de una amplia documentación relativa a los numerosos trabajos que realiza el estudio en materia de medio ambiente.

Además la página permite imprimir su contenido, por lo que constituye un recurso muy útil de consulta.

En este sentido, el fundador y manager de IGGA, Ignacio García, indicó en la inauguración del nuevo apartado web, que esta nueva herramienta pretende contar que hace IGGA en materia medioambiental, desde la prevención ambiental hasta la educación y ecología para niños.